



INFO PRESSE

PROVINCE SUD

8 octobre 2021

Jeux Olympiques Paris 2024

Le site « Les Boucles de Tina » reçoit un avis favorable pour être un centre de préparation aux Jeux de Paris



La province Sud est fière d'annoncer que le site « Les Boucles de Tina » a reçu un avis favorable de la part du Comité d'organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 pour être intégré dans les sites de préparation aux Jeux.

La province Sud bénéficie du label « **Terre des Jeux 2024** » qui est une reconnaissance et une valorisation pour tout le travail réalisé. À travers ce label, la collectivité prendra part à l'aventure olympique et paralympique, en mettant plus de sport dans la vie de ses habitants et en leur faisant vivre la magie de cet événement sportif unique et fédérateur.

Centre de préparation aux JO

En tant que centre de préparation des Jeux, les Boucles de Tina pourront accueillir des délégations, afin que leurs athlètes puissent s'entraîner dans les meilleures conditions pendant les années précédant les Jeux.

Les Boucles de Tina figureront parmi les centres de préparation de la discipline VTT XCO, sur le site internet des Jeux Olympiques.

CONTACTS PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74 / Mandy Brizard : 81 50 49.

